



Bureau Central
Central Office

Circulaire administrative No. 137/1993

Notre Réf. CA
Our Ref.

A TOUS LES COMITES NATIONAUX ET AUX
PRESIDENTS DES COMITES D'ETUDES/SOUS-
COMITES

Messieurs,

Tenue des réunions des CE et SC

Le déroulement efficace et méthodique des réunions des CE et SC constitue une responsabilité fondamentale des Présidents des CE et SC.

Il arrive que la participation à certaines réunions de CE ou SC ne permette pas au Président de connaître chaque délégué et il y a lieu en conséquence, d'introduire un minimum de discipline pour être certain que tous les délégués sont bien accrédités par un Comité national ou qu'ils ont été dûment invités en tant qu'observateurs.

A sa réunion de Genève, le Groupe B du Comité d'Action a recommandé qu'un appel des délégués soit fait au début de chaque réunion. Il est également rappelé aux Présidents que seuls les chefs de délégation ont le droit de faire des déclarations en réunion ou de pouvoir autoriser d'autres délégués à prendre la parole au nom de leur délégations nationales.

Dans tous les cas, les délégués doivent se présenter en indiquant leur appartenance lors de leur première intervention.

Administrative Circular No. 137/1993

1993-05-20

TO ALL NATIONAL COMMITTEES AND TO THE
CHAIRMEN OF ALL TECHNICAL COMMITTEES/
SUB-COMMITTEES

Dear Sirs,

Conduct of TC/SC meetings

A primary responsibility of TC/SC Chairmen is the efficient and orderly conduct of TC/SC meetings.


In certain cases, attendance at TC/SC meetings is such that the Chairman may be unable to identify each delegate. A minimum of discipline therefore needs to be introduced to ensure that all delegates are accredited members of a National Committee or officially invited observers.

Committee of Action Group B, meeting in Geneva, recommended that a roll-call of delegates be taken at the start of each TC/SC meeting. Furthermore, Chairmen are reminded that normally only heads of national delegations are authorized to make statements at meetings or may authorize other delegates to speak on behalf of their national delegation.

In all cases, delegates should identify themselves and their affiliation before speaking for the first time.

Nous vous espérons que ces mesures
contribueront au déroulement harmonieux
des réunions de CE et de SC, et nous
vous remercions de votre collaboration,

We hope that the above measures will
contribute to the smooth conduct of
TC/SC meetings and thank you for your
co-operation.


A.M. RAEBURN
Secrétaire Général
General Secretary

cc: Dr. H. Gissel
Mr. R.E. Brett
Mr. R.D. Flanders

Prof. J-L. de Kroes
Dr. Shaozeng Lu

A tous les Secrétaires
de tous les comités d'études et
sous-comités

To the Secretaries of
all technical committees/sub-
committees